

向陵中学校・地域のみなさま

第22号 2018年4月27日



「札幌遠友塾自主夜間中学」は、ボランティア・スタッフが運営する自主夜間中学です。これまで、さまざまな理由で義務教育を十分受けていない420人以上の人たちが、励まし、支えあいながら学んできました。2009年から、皆様のおかげで長年の夢がかない、札幌市立向陵中学校の教室を借りて毎週水曜日の夜、授業を行っています。

2017年度卒業式・修了式

思い出胸に、新たな一歩

3月14日、第26回卒業式（28回修了式）が行われました。卒業を迎えた5名が遠藤代表より卒業証書を受け取り、全員の前で3年間の思い出や今後の決意を述べました。また、4月11日の入学式では23名が新たに学校生活を開始しました。



3月14日に行われた卒業式・修了式



4月11日に行われた入学式

入学式
23人が新たなスタート

声をあわせて
心あわせて

クラス発表忘年会を開催



昨年12月20日、「クラス発表忘年会」を開催しました。

はじまりの歌のあと、クラス発表を行いました。今年はドラマ、楽器演奏、踊りなど例年以上にバラエティーに富んだ出し物が各クラスより披露され、会場は感動と笑いにつつまれました。

ボランティア・スタッフを募集しています。

資格・経験は問いません。地域のみなさんのお力をお貸しください！連絡先は裏面参照



向陵中学校での 開講から10年

10 年の軌跡

向陵
中学校
の東玄
関に掲げられている、
「遠友塾」を題字に

看板に込められた歓迎の気持ち

感謝の気持ち忘れずに

向陵

中学校
の東玄

彫り込んだ看板(写真)は、校長先生のお声掛けのもと、開講当時の先生方が丹念に作り上げてくださった見事なものです。教職員のみならず、この看板を「私たちの感謝と励ましの気持ちです」と言って渡して下さいました。

当時、私たちは、学校で授業が行えることに大きな喜びを感じていましたが、思いがけないプレゼントにスタッフ一同さらに感動したもので

さらさら

です。

受講生の一人は、「学校の机で勉強をするのが夢でした。校門をくぐって通学

できるといことがとてもうれしい」と喜びを語っていました。

向陵中学校の教職員・PTA・町内会のみなさんに支えられながら実現した、悲願の中学校での授業。今後も当時の感謝と喜びの気持ちを忘れず歩んでいきたいと考えています。

工藤代表(当時)
いただいた看板をかける



3年生 英語科 「私の一日」を発表

2月14日、3年生クラスで英語による「私の一日」の発表が行われました。



毎年3年間の英語学習の集大成として行っているものですが、今年は難しい単語もたくさん出てきて、話す人も聴く人も真剣そのもの。「カラオケで歌うのが好き」「押し花づくりに熱中している」など、受講生の知られざる一面も見える、有意義な発表になりました。

受講希望はこちらまで

向陵中学校の先生、生徒さんも見学に来てください！

- 受講・スタッフ希望の方は、まず下記の電話番号までご連絡ください。
- 地域・保護者のみなさんの見学を歓迎します。また、本紙へのご意見もお寄せください。

電話 **011-562-0122** (代表 遠藤知恵子)

011-827-8072 (事務局長 黒澤晴一)

※施錠の都合上、見学は必ず事前に連絡下さい。

札幌遠友塾の最新の情報はホームページで



<http://enyujuku.com>